

RICQUEBOURG

Un projet d'urbanisation menacé par les jardins du château

Face au château de Ricquebourg, se trouve une parcelle d'un hectare que le maire Corinne Vidal se verrait bien urbaniser. C'est en tout cas les orientations qu'elle souhaiterait prendre lors de l'élaboration du Plan local d'urbanisme. Mais l'architecte des bâtiments de France pourrait contrarier les projets de la municipalité. En cause : les jardins mémorables du château situés juste en face.

Pour l'heure, les jardins du château ne sont que pré-inscrits et pas encore classés "jardins mémorables". Mais

l'architecte des bâtiments de France a d'ores et déjà affiché son opposition à l'urbanisation d'un hectare de terres en face du château.

«Nous travaillons actuellement sur le Plan local d'urbanisme. Et ce document nous oblige à créer huit à dix logements», précise le maire. Et si cet emplacement a retenu l'attention de la municipalité, c'est parce que cette solution serait la moins coûteuse pour le village. «Tous les réseaux passent devant ce terrain. Cela reviendrait à moins cher que d'engager des travaux de

raccordement pour un terrain qui ne serait pas encore desservi», argumente l'élue.

La maire de Ricquebourg devrait défendre son dossier auprès du préfet dans les prochaines semaines. *«Si on y arrive, le Plan d'aménagement et de développement durable pourrait être adopté au début de l'année prochaine», explique Corinne Vidal. Resterait alors à réaliser l'enquête publique avant d'entériner définitivement le nouveau Plan local d'urbanisme.*

A. C.